



L'Espéranto, à quoi ça sert ?



Voyager en classe « citoyenne », à peu de frais par l'intermédiaire du Pasporta Servo, un annuaire d'espérantophones prêts à vous héberger gratuitement



Bruno & Maryvonne Robineau ont fait le tour du monde en 8 ans grâce à l'espéranto et au Pasporta Servo !



Correspondre sur un pied d'égalité avec des amis du monde entier, au bout de quelques mois d'étude



Un service mondial de correspondance, par Internet ou par courrier postal...



Rencontrer des hommes et des femmes de tous les milieux, de tous les métiers, de toutes les confessions... lors des nombreux congrès et festivals



Découvrir d'autres cultures grâce à la littérature traduite de toutes les langues, y compris les plus minoritaires

l'espéranto ajoute de la culture et de la démocratie aux échanges internationaux

➡ Certaines institutions, comme l'**Académie des Sciences de Saint-Marin**, se servent de l'espéranto comme langue de travail...